
Pièces 6 Pièces

Superficie 225 m²

Référence 5043

Prix 1 980 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Roquefort-les-pins : belle maison familiale située dans un domaine au calme absolu

avec une sublime vue mer. Le jardin est spacieux avec une belle piscine et son pool

house tout équipé. Les chambres sont toutes ouvertes sur la vue mer, lointaine et

profonde dans la verdure. Le salon est en double réception, très confortable avec

la  cheminée insert,  son coin  bureau ainsi  que la  bibliothèque.  La  maison offre  de

belles terrasses extérieures où il fait bon s'installer. Il y a une petite maison d'amis

dans le jardin de type une chambre et son salon, entièrement rénovée en gardant

l'attrait de ...

Roquefort-les-Pins : Nice house situated in the very residential area of Roquefort at

about 15 mns from airport. The four bedrooms are open to the marvellous sea view

and the living room in double reception is perfect for familly and friends dinners. The

outdoor terraces and the pool house are very comfortable with the nice swimming

pool  and  the  garden.  There  is  also  a  cosy  guests  house  in  the  garden,  a

working/artist  room and a sports room. Bus for school  is  at  about 2 mns walking

distance.

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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